

70	1 (20)	0.10
20	1200	
	1534	

PERIÓDICO

PÁGINA

12

06/09/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

Encuentro de conciliadores



estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

aya chasco que se llevaron quienes creían que la relación del senador Ricardo Monreal y el Gobierno federal estaba más que rota, pues la imagen de la reunión ayer entre el zacatecano y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, cerró algunas bocas de quienes deseaban que se diera un alejamiento irreconciliable.

Yes que si algo caracteriza a ambos políticos es su capacidad de conciliación, y así lodejó de manifiesto el mensaje que el senador Monreal subió a sus redes sociales: "Antes de la toma de protesta del gobernador Julio Menchaca, en Hidalgo, me reuní con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. Diálogo franco. Diálogo respetuoso", acompañado de su respectiva fotografía del encuentro.

Monreal ha dejado claro que, constantemente se reúne con el titular de la política interna del país, con quien analiza los temas de la agenda legislativa y en esta ocasión no era paramenos, pues ayer llegó a la cámara altala minuta, aprobada el fin de semana en San Lázaro, en la cual se establece la consolidación de la Guardia Nacional como un cuerpo policial permanente, profesional y disciplinado, bajo el control operativo y administrativo de la Secretaría de la Defensa Nacional, proyecto prioritario para el presidente López Obrador.

¿Cuál fue el mensaje que transmitió Adán Augusto López a Monreal? Solo ellos los aben, pero la realidad es que, aunque un tanto fría, la interlocución de la 4T con el zacatecano está más que vigente; del destino que tenga la reforma sobre la Guardia Nacional podría depender que esta relación siga por el camino de la concordia o se enfríe un poco más.

Yaveremos.

ALIANZA ESTRATÉGICA PARA EXPEDICIÓN DE PASAPORTES

Este martes, el canciller Marcelo Ebrard, en compañía de André, Max y Moisés El-Mann (la plana mayor de Fibra Uno) pondrá en marcha la nueva Oficina de Pasaportes Poniente de la Ciudad de México (CDMX) que tendrá una capacidad para emitir hasta mil 200 de estos documentos diariamente.

La nueva sede estará abriendo sus puertas en Samara Shops, centro comercial de Fibra Uno ubicado en Santa Fe.

Nos dicen que la oficina tendrá una mejor capacidad de atención, pues operará durante 12 horas al día, fusionando los centros de atención que anteriormente estaban ubicados en Cuajimalpa y Álvaro Obregón.

Las instalaciones ofrecerán una atención más

ágil a través de citas digitales y el plus de ser inclusivas confacilidades paratodas las personas.

Se trata de una alianza estratégica en beneficio de la ciudadanía, y más en este momento que urge la reactivación de viajes, no sólo para México, sino a nivel internacional.

LISTO EL PAQUETE ECONÓMICO 2023

Será el próximo jueves cuando la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) entregue, en la Cámara de Diputados, el paquete económico 2023.

Se tiene contemplado que la entrega sea en la Junta de Coordinación Política, en compañía de los presidentes de las comisiones de Hacienda y Presupuesto.

El paquete, integrado por los Criterios Generales de Política Económica, Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos, tendrá que ser aprobado a más tardar el próximo 15 de noviembre.